

Directeur Adjoint Finances - Audit Interne

Principales responsabilités

- Planification et exécution de la vérification :
 - Élaborer des plans de vérification axés sur les risques en collaboration avec la direction et les principaux intervenants.
 - Effectuer des vérifications des processus, des systèmes et des contrôles financiers pour évaluer la conformité aux normes réglementaires et aux pratiques exemplaires de l'industrie.
 - Effectuer des tests détaillés des transactions, des documents et des procédures pour identifier les faiblesses de contrôle et les inefficacités opérationnelles.
 - Établir les procédures opérationnelles normalisées et veiller à leur mise en œuvre.
- Évaluation et analyse des risques :
 - Évaluer l'efficacité des contrôles internes pour atténuer les risques financiers, opérationnels et de conformité.
 - Identifier les nouveaux risques et tendances dans les activités bancaires et recommander des mesures de contrôle appropriées.
 - Analyser les constatations de la vérification et formuler des recommandations judicieuses à la direction pour améliorer les contrôles et les processus.
 - Négociation et finalisation des polices d'assurance avec le courtier/agent
- Conformité et surveillance réglementaire :
 - Veiller au respect des exigences réglementaires, des normes comptables et des politiques internes.
 - Surveiller les changements apportés aux règlements bancaires et aux lignes directrices du secteur et évaluer leur incidence sur l'organisation.
 - Collaborer avec les autorités réglementaires et les auditeurs externes au besoin pour résoudre les problèmes de conformité et répondre aux demandes de renseignements.

- Amélioration des processus :
 - Cerner les possibilités d'accroître l'efficacité et l'efficacité des opérations financières et des contrôles internes.
 - Recommander des améliorations de processus et des solutions d'automatisation pour rationaliser les flux de travail et réduire les risques.
 - Collaborer étroitement avec les responsables des processus et la direction pour mettre en œuvre les recommandations approuvées et surveiller leur efficacité.
- Rapports et communication :
 - Préparer des rapports de vérification clairs et concis résumant les constatations, les recommandations et les plans d'action.
 - Présenter les résultats de la vérification à la haute direction et au Comité de vérification, en soulignant les principaux sujets de préoccupation et les possibilités d'amélioration.
 - Assurer le suivi des constatations de la vérification et des réponses de la direction pour assurer la résolution et la mise en œuvre en temps opportun des mesures correctives.

Qualifications

- Être titulaire d'un master ou d'une licence professionnel en finance, comptabilité et en gestion d'entreprise.
- Avoir 10 ans d'expériences, généralement 5 ans ou plus dans des fonctions d'audit interne ou bancaire avec une exposition aux audits financiers.
- Avoir une solide connaissance des produits, services, processus et réglementations bancaires.
- Avoir une expérience de la réalisation d'évaluations des risques, d'évaluations des contrôles internes et de procédures d'audit.
- Maîtriser des outils et techniques d'audit, des logiciels d'analyse de données et des applications Microsoft Office.

- Avoir d'excellentes compétences de communication, de présentation et de relations interpersonnelles, et la capacité à interagir efficacement avec les parties prenantes à tous les niveaux.
- Avoir de solides compétences analytiques, le souci du détail et la capacité à travailler de manière autonome et en équipe.

Les candidat(e)s intéressé(e)s sont invité(e)s à envoyer leur candidature à btex.recruitment@arisenet.com en indiquant dans l'objet du courrier l'intitulé du poste pour lequel ils postulent.

Date limite : 26/07/2024

Seules les candidatures présélectionnées seront contactées.

NB : Les candidatures féminines sont vivement encouragées.

Directeur Adjoint des Finances - Assurance

Principales responsabilités

- Planification et analyse financières :
 - Élaborer et surveiller les plans financiers, les budgets et les prévisions de la compagnie d'assurance.
 - Analyser les indicateurs de performance financière, y compris les résultats de souscription, les revenus de placement et l'expérience des sinistres.
 - Fournir à la direction des idées et des recommandations fondées sur une analyse financière pour appuyer la prise de décisions stratégiques.
- Gestion des placements :
 - Gérer les portefeuilles de placements conformément aux exigences réglementaires et aux politiques d'investissement de l'entreprise.
 - Surveiller les tendances du marché et les indicateurs économiques pour identifier les opportunités et les risques d'investissement.

- Optimiser les stratégies de placement pour maximiser les rendements tout en assurant la liquidité et la diversification des risques.
- Gestion des risques :
 - Évaluer et gérer les risques financiers inhérents aux opérations d'assurance, y compris les risques de souscription, de réserve et d'investissement.
 - Mettre en œuvre des stratégies et des contrôles d'atténuation des risques pour protéger la stabilité financière de l'entreprise.
 - Effectuer des simulations de crise et des analyses de scénarios pour évaluer l'incidence des événements indésirables sur le rendement financier.
- Rapports financiers et conformité :
 - Préparer les états financiers, les rapports réglementaires et les informations à fournir conformément aux normes comptables et aux exigences réglementaires.
 - Assurer la coordination avec les vérificateurs internes et externes pour assurer la réalisation en temps opportun des vérifications et des examens.
 - Surveiller les changements apportés aux normes comptables et aux directives réglementaires et mettre en œuvre les mises à jour nécessaires aux pratiques d'information financière.
- Partenariats d'affaires et gestion des intervenants :
 - Collaborer avec les services de souscription, de réclamations et d'actuariat pour analyser les risques d'assurance et les stratégies de tarification.
 - Fournir une expertise et un soutien financiers à d'autres services, y compris le développement de produits, le marketing et les opérations.
 - Établir et entretenir des relations avec les organismes de réglementation, les agences de notation et d'autres intervenants externes.

Qualifications

- Être titulaire d'un master ou d'une licence professionnel en finance, en comptabilité, en administration des affaires ou dans un domaine connexe.
- Avoir 10 ans d'expériences, généralement 5 ans ou plus dans des postes en finance ou en comptabilité au sein du secteur de l'assurance.
- Avoir une solide compréhension des opérations d'assurance, y compris la souscription, les réclamations et la réassurance.
- Avoir une connaissance des exigences réglementaires et des principes comptables applicables aux compagnies d'assurance.
- Avoir la maîtrise des techniques d'analyse financière, de modélisation et d'évaluation.
- Être doté(e) d'excellentes compétences de communication, de présentation et de relations interpersonnelles, et d'une capacité à interagir efficacement avec les parties prenantes à tous les niveaux.
- Avoir un esprit analytique axé sur les détails et la capacité à hiérarchiser les tâches et à respecter les délais dans un environnement dynamique.

Les candidat(e)s intéressé(e)s sont invité(e)s à envoyer leur candidature à btex.recruitment@arisenet.com en indiquant dans l'objet du courrier l'intitulé du poste pour lequel ils postulent.

Date limite : 26/07/2024

Seules les candidatures présélectionnées seront contactées.

NB : Les candidatures féminines sont vivement encouragées.

Directeur Adjoint des Finances - Trésorerie

Principales responsabilités

- Gestion de la trésorerie :
 - Superviser le positionnement quotidien de la trésorerie et la gestion des liquidités pour répondre aux besoins opérationnels.
 - Effectuer des investissements à court terme et des activités de financement pour optimiser les rendements et minimiser les coûts d'emprunt.

- Surveiller et gérer les relations bancaires, négocier les conditions et veiller au respect des accords bancaires.
- Gestion des risques :
 - Identifier et évaluer les risques financiers, y compris les risques de taux d'intérêt, de change et de crédit.
 - Élaborer et mettre en œuvre des stratégies de couverture pour atténuer les risques et se protéger contre les mouvements défavorables du marché.
 - Surveiller la conformité aux exigences réglementaires et aux politiques internes relatives aux opérations de trésorerie.
- Analyse financière :
 - Analyser les données financières pour obtenir des renseignements sur les tendances des flux de trésorerie, les positions de liquidité et les occasions de placement.
 - Préparer des prévisions et des projections financières pour appuyer les processus stratégiques de prise de décisions et de budgétisation.
 - Évaluer le rendement des portefeuilles de placements et recommander des ajustements en fonction des conditions du marché et des profils risque-rendement.
- Amélioration des processus :
 - Déterminer les possibilités d'accroître l'efficacité et l'efficacité des opérations de trésorerie.
 - Mettre en œuvre des pratiques exemplaires et des solutions d'automatisation pour rationaliser les flux de travail et réduire les interventions manuelles.
 - Collaborer avec des équipes interfonctionnelles pour intégrer les processus de trésorerie à d'autres systèmes et fonctions financières.
- Rapports et conformité :
 - Préparer des rapports opportuns et exacts sur les soldes de trésorerie, les activités de trésorerie et le rendement financier.
 - Veiller au respect des exigences réglementaires, des normes comptables et des contrôles internes.

- Soutenir les audits internes et externes en fournissant la documentation et les explications pertinentes.

Qualifications

- Avoir un master ou une licence professionnel en finance, comptabilité, économie ou dans un domaine connexe
- Avoir au moins 10 ans d'expériences, généralement 5 ans dans la gestion de trésorerie ou dans le secteur bancaire.
- Avoir une solide connaissance des instruments financiers, des techniques de gestion des risques et des systèmes de trésorerie.
- Maîtriser des outils de modélisation, d'analyse et de rapport financiers (par exemple, Excel, Bloomberg).
- Avoir d'excellentes compétences de communication et de relations interpersonnelles, et la capacité à interagir efficacement avec les parties prenantes à tous les niveaux.
- Avoir le souci du détail, l'esprit d'analyse et la capacité à s'épanouir dans un environnement dynamique.

Les candidat(e)s intéressé(e)s sont invité(e)s à envoyer leur candidature à btex.recruitment@arisenet.com en indiquant dans l'objet du courrier l'intitulé du poste pour lequel ils postulent.

Date limite : 26/07/2024

Seules les candidatures présélectionnées seront contactées.

NB : Les candidatures féminines sont vivement encouragées.

Directeur Adjoint des Finances - Logistique

Principales responsabilités

- Planification et analyse financières :
 - Élaborer et surveiller les budgets, les prévisions et les indicateurs de performance financière pour le service logistique.
 - Analyser les écarts et les tendances en matière de coûts logistiques, identifier les possibilités d'économies et recommander des mesures correctives.
 - Préparer des rapports financiers et des présentations à l'intention de la direction, en mettant en évidence les principaux renseignements et indicateurs de rendement.

- Gestion des coûts :
 - Surveiller et contrôler les dépenses logistiques, y compris le transport, l'entreposage et les droits de douane.
 - Examiner et négocier les contrats avec les fournisseurs de services logistiques afin d'optimiser les prix et les niveaux de service.
 - Mettre en œuvre des initiatives de réduction des coûts et des améliorations des processus pour améliorer l'efficacité et la rentabilité.

- Gestion des recettes :
 - Collaborer avec les équipes commerciales et opérationnelles pour assurer une facturation et une comptabilisation des revenus exactes pour les services logistiques.
 - Évaluer les stratégies de tarification et les modèles de revenus pour maximiser la rentabilité tout en restant concurrentiel sur le marché.
 - Surveiller les contrats et les accords avec les clients afin d'assurer le respect des conditions tarifaires et des niveaux de service.

- Conformité et surveillance réglementaire :
 - Veiller au respect des réglementations douanières, des lois sur l'importation/l'exportation et des exigences de conformité commerciale.
 - Assurer la liaison avec les autorités douanières et les organismes de réglementation pour obtenir les permis, licences et certifications nécessaires.
 - Se tenir au courant des changements apportés aux règlements douaniers et aux normes de l'industrie et mettre à jour les politiques et les procédures.

- Contrôles financiers et rapports financiers :
 - Établir et maintenir des contrôles internes sur les processus financiers au sein du service logistique.
 - Effectuer des vérifications et des examens périodiques pour évaluer la conformité aux politiques et aux procédures internes.

- Préparer des états financiers, des bilans et d'autres rapports pour les intervenants internes et externes.

Qualifications

- Être titulaire d'un master ou d'une licence professionnel en finance, comptabilité, gestion d'entreprise ou dans un domaine connexe
- Avoir 10 ans d'expériences, généralement 5 ans ou plus dans des rôles financiers ou comptables au sein du secteur de la logistique ou en tant qu'agent de compensation personnalisé.
- Avoir une solide compréhension des opérations logistiques, notamment des processus de transport, d'entreposage et de dédouanement.
- Avoir une connaissance des réglementations douanières, des documents d'importation/exportation et des exigences de conformité commerciale.
- Maîtriser des techniques d'analyse financière, de budgétisation et de gestion des coûts.
- Être doté(e) d'excellentes compétences de communication, de négociation et de relations interpersonnelles, et capacité à collaborer efficacement avec des équipes interfonctionnelles.
- Avoir un esprit d'analyse et le souci du détail, ainsi que la capacité à hiérarchiser les tâches et à respecter les délais dans un environnement dynamique.

Les candidat(e)s intéressé(e)s sont invité(e)s à envoyer leur candidature à btex.recruitment@arisenet.com en indiquant dans l'objet du courrier l'intitulé du poste pour lequel ils postulent.

Date limite : 26/07/2024

Seules les candidatures présélectionnées seront contactées.

NB : Les candidatures féminines sont vivement encouragées.

Deputy Manager Finance – Internal Audit

Core Responsibility

- Audit Planning and Execution:

- Develop risk-based audit plans in collaboration with senior management and key stakeholders.
 - Conduct audits of financial processes, systems, and controls to evaluate compliance with regulatory standards and industry best practices.
 - Perform detailed testing of transactions, documents, and procedures to identify control weaknesses and operational inefficiencies.
- Make the standard operating procedures and ensure to implement.

- Risk Assessment and Analysis:
 - Assess the effectiveness of internal controls to mitigate financial, operational, and compliance risks.
 - Identify emerging risks and trends in banking activities and recommend appropriate control measures.
 - Analyze audit findings and provide insightful recommendations to management for improving controls and processes.
- Negotiation and finalization of insurance policies with broker/agent

- Compliance and Regulatory Oversight:
 - Ensure compliance with regulatory requirements, accounting standards, and internal policies.
 - Monitor changes in banking regulations and industry guidelines and assess their impact on the organization.
 - Collaborate with regulatory authorities and external auditors as needed to address compliance issues and inquiries.
- Process Improvement:
 - Identify opportunities to enhance efficiency and effectiveness in financial operations and internal controls.
 - Recommend process improvements and automation solutions to streamline workflows and reduce risks.

- Work closely with process owners and management to implement approved recommendations and monitor their effectiveness.
- Reporting and Communication:
 - Prepare clear and concise audit reports summarizing findings, recommendations, and action plans.
 - Present audit results to senior management and the Audit Committee, highlighting key areas of concern and opportunities for improvement.
 - Follow up on audit findings and management responses to ensure timely resolution and implementation of corrective actions.

Qualification

- Master/bachelor's degree in finance, Accounting, Business Administration.
- 10 years of experience required, typically 5+ years in internal audit or banking roles with exposure to financial audits.
- Strong knowledge of banking products, services, processes, and regulations.
- Experience in conducting risk assessments, internal control evaluations, and audit procedures.
- Proficiency in audit tools and techniques, data analysis software, and Microsoft Office applications.
- Excellent communication, presentation, and interpersonal skills, with the ability to interact effectively with stakeholders at all levels.
- Strong analytical skills, attention to detail, and ability to work independently and collaboratively in a team environment.

Interested candidates are invited to send their applications to btex.recruitment@arisenet.com and include in Subject of the mail the title of the position they are applying for.

Deadline: 26/07/2024

Only shortlisted applications will be contacted.

NB: Female applications are highly encouraged.

Deputy Manager Finance – Treasury

Core Responsibility

- Financial Planning and Analysis:
 - Develop and monitor financial plans, budgets, and forecasts for the insurance company.
 - Analyze financial performance metrics, including underwriting results, investment income, and claims experience.
 - Provide insights and recommendations to management based on financial analysis to support strategic decision-making.
- Investment Management:
 - Manage investment portfolios in accordance with regulatory requirements and company investment policies.
 - Monitor market trends and economic indicators to identify investment opportunities and risks.
 - Optimize investment strategies to maximize returns while ensuring liquidity and risk diversification.
- Risk Management:
 - Assess and manage financial risks inherent in insurance operations, including underwriting, reserving, and investment risks.
 - Implement risk mitigation strategies and controls to protect the company's financial stability.
 - Conduct stress testing and scenario analysis to evaluate the impact of adverse events on financial performance.
- Financial Reporting and Compliance:
 - Prepare financial statements, regulatory reports, and disclosures in compliance with accounting standards and regulatory requirements.
 - Coordinate with internal and external auditors to ensure timely completion of audits and reviews.

- Monitor changes in accounting standards and regulatory guidance and implement necessary updates to financial reporting practices.
- Business Partnering and Stakeholder Management:
 - Collaborate with underwriting, claims, and actuarial departments to analyze insurance risks and pricing strategies.
 - Provide financial expertise and support to other departments, including product development, marketing, and operations.
 - Build and maintain relationships with regulators, rating agencies, and other external stakeholders.

Qualification

- Master/bachelor's degree in finance, Accounting, Business Administration, or a related field.
- 10 years of experience required, typically 5+ years in finance or accounting roles within the insurance industry.
- Strong understanding of insurance operations, including underwriting, claims, and reinsurance.
- Knowledge of regulatory requirements and accounting principles applicable to insurance companies.
- Proficiency in financial analysis, modeling, and valuation techniques.
- Excellent communication, presentation, and interpersonal skills, with the ability to interact effectively with stakeholders at all levels.
- Detail-oriented, analytical mindset, with the ability to prioritize tasks and meet deadlines in a dynamic environment.

Interested candidates are invited to send their applications to btex.recruitment@arisenet.com and include in Subject of the mail the title of the position they are applying for.

Deadline: 26/07/2024

***Only shortlisted applications will be contacted.
NB: Female applications are highly encouraged.***

Deputy Manager Finance – Treasury

Core Responsibility

- Treasury Management:
 - Oversee daily cash positioning and liquidity management to meet operational needs.
 - Execute short-term investments and financing activities to optimize returns and minimize borrowing costs.
 - Monitor and manage banking relationships, negotiate terms, and ensure compliance with banking agreements.
- Risk Management:
 - Identify and assess financial risks, including interest rate, foreign exchange, and credit risks.
 - Develop and implement hedging strategies to mitigate risks and protect against adverse market movements.
 - Monitor compliance with regulatory requirements and internal policies related to treasury operations.
- Financial Analysis:
 - Analyze financial data to provide insights into cash flow trends, liquidity positions, and investment opportunities.
 - Prepare financial forecasts and projections to support strategic decision-making and budgeting processes.
 - Evaluate the performance of investment portfolios and recommend adjustments based on market conditions and risk-return profiles.
- Process Improvement:
 - Identify opportunities to enhance efficiency and effectiveness in treasury operations.

- Implement best practices and automation solutions to streamline workflows and reduce manual interventions.
- Collaborate with cross-functional teams to integrate treasury processes with other financial systems and functions.
- Reporting and Compliance:
 - Prepare timely and accurate reports on cash balances, treasury activities, and financial performance.
 - Ensure compliance with regulatory requirements, accounting standards, and internal controls.
 - Support internal and external audits by providing relevant documentation and explanations.

Qualification

- Master/bachelor's degree in finance, Accounting, Economics, or a related field
- 10 + of experience required, typically 5+ years in treasury management or banking roles.
- Strong knowledge of financial instruments, risk management techniques, and treasury systems.
- Proficiency in financial modeling, analysis, and reporting tools (e.g., Excel, Bloomberg).
- Excellent communication and interpersonal skills, with the ability to interact effectively with stakeholders at all levels.
- Attention to detail, analytical mindset, and ability to thrive in a fast-paced environment.

Interested candidates are invited to send their applications to btex.recruitment@arisenet.com and include in Subject of the mail the title of the position they are applying for.

Deadline: 26/07/2024

Only shortlisted applications will be contacted.

NB: Female applications are highly encouraged.

Deputy Manager Finance – Logistics

Core Responsibility

- Financial Planning and Analysis:
 - Develop and monitor budgets, forecasts, and financial performance metrics for the logistics department.
 - Analyze variances and trends in logistics costs, identify cost-saving opportunities, and recommend corrective actions.
 - Prepare financial reports and presentations for management, highlighting key insights and performance indicators.
- Cost Management:
 - Monitor and control logistics expenses, including transportation, warehousing, and customs duties.
 - Review and negotiate contracts with logistics service providers to optimize pricing and service levels.
 - Implement cost-saving initiatives and process improvements to enhance efficiency and profitability.
- Revenue Management:
 - Collaborate with sales and operations teams to ensure accurate billing and revenue recognition for logistics services.
 - Evaluate pricing strategies and revenue models to maximize profitability while remaining competitive in the market.
 - Monitor customer contracts and agreements to ensure compliance with pricing terms and service levels.
- Compliance and Regulatory Oversight:
 - Ensure compliance with customs regulations, import/export laws, and trade compliance requirements.
 - Liaise with customs authorities and regulatory agencies to obtain necessary permits, licenses, and certifications.
 - Keep abreast of changes in customs regulations and industry standards and implement necessary updates to policies and procedures.
- Financial Controls and Reporting:

- Establish and maintain internal controls over financial processes within the logistics department.
- Conduct periodic audits and reviews to assess compliance with internal policies and procedures.
- Prepare financial statements, balance sheets, and other reports for internal and external stakeholders.

Qualification

- Master/bachelor's degree in finance, Accounting, Business Administration, or a related field
- 10 years of experience required, typically 5+ years in finance or accounting roles within the logistics industry or as a custom clearing agent.
- Strong understanding of logistics operations, including transportation, warehousing, and customs clearance processes.
- Knowledge of customs regulations, import/export documentation, and trade compliance requirements.
- Proficiency in financial analysis, budgeting, and cost management techniques.
- Excellent communication, negotiation, and interpersonal skills, with the ability to collaborate effectively with cross-functional teams.
- Detail-oriented, analytical mindset, with the ability to prioritize tasks and meet deadlines in a fast-paced environment.

Interested candidates are invited to send their applications to btex.recruitment@arisenet.com and include in Subject of the mail the title of the position they are applying for.

Deadline: 26/07/2024

Only shortlisted applications will be contacted.

NB: Female applications are highly encouraged.